
 

 

              ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO CONVÊNIO COM A ANIMA-ASSOCIAÇÃO DE 
VOLUNTÁRIOS DE PROTEÇÃO AOS ANIMAIS E AO MEIO 
AMBIENTE 
 

Considerando que foi respondido um Requerimento 
deste Vereador, informando que a ANIMA-Associação de Voluntários de Proteção aos 
Animais e ao Meio Ambiente, rescindiu o convênio com a Secretaria da Saúde para a 
castração de cães e gatos; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

a) – Diante do caos em que estamos presenciando 
com milhares de animais abandonados e se 
reproduzindo em nossa cidade, qual a medida de 
politica pública que o Poder Executivo será ou 
está sendo tomada para controlar essa situação? 
Quando será colocada em prática? 

 

b)  - Sabendo que existem recursos estaduais e 
federais para esta questão, qual a possibilidade do 
município buscar recursos e criar um Canil 
Municipal para recolhimento de cães e gatos e 
prepara-los para adoção? 

 

c)  - Sabendo que existem recursos estaduais e 
federais para esta questão, qual a possibilidade de 
criar um Centro de Zoonose em Assis? 

 

d)  - Qual o trabalho de zoonoses está sendo 
desenvolvido no Município? 

 

e)  - Quantos cães e gatos foram castrados nos anos 
de 2.010, 2.011, 2.012 e 2.013? 

 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 02 de setembro de 2013. 
 
 

    ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
                                    Vereador – PSD  

 


